

Mit diesem Potential tragen wir ganz erheblich zum Wirtschaftsstandort Hilden bei und sorgen mit dafür, dass viele Menschen nach Hilden kommen. Der Hildener Markt ist weit über unsere Stadtgrenzen hinaus bekannt und wegen seines Angebotes beliebt.

Bedenken Sie weiterhin, dass jedes Jahr aus Anlass des Ifterfestes und des Schützesfestes der Markt am Samstag schon ersatzlos ausfällt.

In diesem Jahr kommt weiter hinzu, dass der 1. Mai auf einen Samstag und auch das Weihnachtsfest auf ein Wochenende fällt. Auch wenn versucht wird eine Verlegung durchzuführen, so sind diese Märkte dann immer deutlich schlechter. Einbussen auch für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind daher zwangsläufig der Fall.

Ferner wurde uns in der Vergangenheit mündlich durch die Verwaltung – Herr Beigeordneten Kirchhoff - zugesichert, dass wir nur an zwei Samstagen im Jahr den Platz für andere Veranstaltungen zur Verfügung stellen müssen.

Die Marktbesucher bitten deshalb das Thema nochmals zu überdenken. Es muss doch möglich sein beide Interessen unter einen Hut zu bringen, denn die Großveranstaltung könnte bei gutem Willen auch wo anders durchgeführt werden. Sicherlich würden Sie auch den Bürgerinnen und Bürgern, auf dem Nove-Mesto-Platz wohnen, einen großen Gefallen tun.

Mit freundlichen Grüßen

Bernhard Möller

Stefan Hosten

Verteiler:

1. **Herrn Bürgermeister Horst Thiele**
2. Herrn 1. Beigeordneten Norbert Danscheidt
3. Herrn Siebert – Ordnungsamt der Stadt Hilden
4. CDU-Fraktion Herrn Dr. Schnatenberg
5. SPD-Fraktion, Frau Alkenings
6. FDP-Fraktion, Herrn Joseph
7. Bürgeraktion Hilden, Herrn Weinrich
8. dUH-Fraktion, Herrn Dr. Bommermann
9. Bündnis90/die Grünen, Herrn Bartel
10. Presse